



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Jueves 30 de Octubre de 2003

### LA TRINCHERA DE LA NOTICIA

#### **+Primera Mano.**

+Grupos de cafetaleros llegarán esta mañana hasta la Asamblea Nacional para presionar por la reparación de caminos y carreteras del norte y centro del país. Los productores llegarán con la esperanza de que el Ministro de Transporte, Pedro Solórzano, quien está previsto a llegar hoy a la Asamblea, escuche sus planteamientos. Según los agricultores, en pleno inicio de la cosecha 2003-2004, no hay cómo sacar el café por el mal estado de las vías.

+El CONPES considerará mañana la destitución del empresario Ricardo Terán del cargo de jefe de la comisión de producción de ese organismo asesor del presidente de la república. Los choques entre el secretario del consejo, José Luis Velásquez, y Terán han aumentado en intensidad en las últimas semanas.

+María Fernanda Flores de Alemán pondrá en manos del Fiscal de la Florida los 17 certificados que hacen constar que no hay proceso judicial en contra del ex Presidente Arnoldo Alemán Lacayo. La ex primera dama viajó ayer a Miami llevando los documentos originales expedidos por los tribunales canaleros.

#### **+Powell podría no llegar al país. (Portada)**

El estado de tensiones que vive Nicaragua podría terminar con la visita del Secretario de Estado, Collin Powell, según especulaciones que han trascendido del campo diplomático nicaragüense. Powell estaría entre el tres y el cinco de Noviembre en América Central. Los maestros han anunciado huelgas a partir de hoy y marchas la próxima semana y la protesta estudiantil estaría creciendo en los próximos días.

### NOTICIAS DE TV

+Gabriel Solórzano expresó que Ética y Transparencia tratará de ser mediador entre el Gobierno y la comunidad universitaria, para evitar mayores confrontaciones que dañan la imagen del país y alejan la inversión extranjera. Asimismo Solórzano dijo haber conversado con el presidente del CNU Telémaco Talavera, quien aceptó que dicho organismo sea mediador en ese conflicto. **(Noticiero CDNN / TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado sandinista Bayardo Arce, expresó que el Ingeniero Bolaños “se hace o no se da cuenta “ de lo que está sucediendo en el país, tiene una reunión con el Grupo Consultivo y no invita a los partidos políticos, ni a la Asamblea Nacional. Asimismo dijo que esto del Grupo Consultivo no es nada nuevo y se hace desde que el FSLN estaba en el poder y se continuo en las administraciones siguientes, pero es hasta ahora con este Gobierno, que no se invita a esa reunión. **(Noticiero CDNN)**

+El Ministro de Educación Silvio De Franco, manifestó que es una coincidencia que mientras los estudiantes universitarios incrementan la violencia, se planteaba el paro de los profesores, que no estaba bajo ningún punto contemplado en todo lo que habían estado dialogando. **(Noticiero CDNN)**

+El Cardenal Obando declaró que lo ideal es que el problema de los universitarios se resuelva e instó a los huelguista a utilizar métodos de lucha pacíficos y así evitar daños a los pobladores. **(100% Noticias)**

+El ministro Eduardo Urcuyo, aseguró que irán hasta el final en la acusación contra los estudiantes universitarios que se encuentran detenidos. **(Noticias 12, Canal 12)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:16

PAG - 2 -

+El director de INATEC Roberto Porta, dijo que esta institución antes estaba enfocada a capacitar a los gerentes y ahora está dirigida en preparar técnicamente a los sectores productivos. Existe una mayor confianza en esta institución, esto se refleja, en que antes se recaudaban nueve millones de córdobas mensualmente y ahora se ha incrementado en 12 millones aproximadamente, debido al acercamiento que han tenido con el COSEP. **(100% Noticias)**

+El Vicepresidente Rizo, dijo estar en desacuerdo en unificar las elecciones municipales y generales, ya que de lo contrario implicaría una reforma constitucional. Considera que lo fundamental sería que el CSE garantice respeto y la voluntad ciudadana a través del voto. Para ejercer la democracia se necesitan elecciones periódicas. En otro orden indicó que sí no fue invitado a la reunión del Grupo Consultivo, no le importó, porque la final asistió, pero considera que habría sido saludable para los diputados que asistieran y escucharán opiniones o críticas para el bien de Nicaragua. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El titular del MTI Pedro Solórzano negó que haya renunciado a su cargo

+Lucía Pineda comunicó que le han filtrado información de que para la próxima semana los estudiantes universitarios podrían intentar tomarse la Catedral de Managua y la Presidencia de la República. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Ministro de Relaciones Exteriores Norman Caldera señaló que Nicaragua no se ha comprometido a destruir su armamento de forma unilateral, esto depende del estudio que los técnicos efectúen, entonces el ministro de Defensa pasará los resultados de dicho estudio al Presidente y al Consejo de Seguridad. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El diputado sandinista Edwin Castro, refirió que el Ejército de Nicaragua ha mencionado que no existen acuerdos en el control de armamentos en vista de un balance de fuerzas y aseguró que Nicaragua es el único país que no tiene fuerza ofensiva sólo defensiva. **(TV Noticias, Canal 2)**